

La aplicación Appx llega a la universidad Alfonso X el Sabio - La Razón - 09/02/2017

UNIVERSIDAD

La aplicación Appx llega a la Universidad Alfonso X el Sabio

A. N- Madrid

Banco Santander ha impulsado el proyecto de Crue Universidades Españolas a través de Santander Universidades, creando una plataforma móvil personalizada para cada centro con el objetivo de facilitar la comunicación a los miembros de la comunidad universitaria.

La aplicación ya ha llegado a la Universidad Alfonso X el Sabio, y desde ayer estudiantes, profesores y personal administrativo pueden descargar la nueva UAXapp, que responde a la necesidad de mejorar la comunicación a través de los smartphones entre las instituciones universitarias y el colectivo que las integra. UAXapp incluye el campus virtual de la universidad, y permite consultar información tan útil como notas, horarios, asignaturas, y clases. También ofrece la posibilidad de reservar pistas deportivas, conocer los eventos realizados por el centro, consultar el menú de la cafetería o acceder al Portal de Empleo entre otros servicios. Por otra parte ofrece la posibilidad de participar en retos o concursos, y acceder a numerosas ventajas exclusivas para los miembros de la Universidad. De esta manera la Universidad Alfonso X el Sabio se suma a la transformación digital y apuesta por convertirse en un centro educativo innovador que mejora la comunicación y la agilidad en la gestión de la comunidad universitaria.

El objetivo de Crue Universidades es crear un modelo de relación innovador mediante una plataforma móvil que puede ser personalizada por las universidades en función de sus necesidades. Desde 2008, Banco Santander respalda distintas iniciativas y programas académicos de la UAX. Por su parte, Universia, cuenta con 1407 universidades socias que representan a 19,9 millones de profesores y alumnos.